

THOMSON-RADAR - LA NAGE EN EAU VIVE

Si tu es passionné de randonnées et grands espaces... Si tu cherches le contact direct avec l'eau et la nature... Si tu veux découvrir des sites et curiosités réservés aux seuls navigateurs en rivière... Si tu veux jouer avec des vagues d'une eau aux mouvements variés et franchir aisément les petites marches des torrents faciles... Si tu es amateur de grandes émotions, de lutte avec les rapides et les chutes... Si tu brûles d'envie de te « défoncer » pour sortir vainqueur de joutes d'un nouveau type...

.... Alors, participe, avec la section plongée de l'U.S.T.R., à des descentes de torrent avec flotteur appelé « hydrospeed ».

Photo : Le saut du Gouloux

Cette année, la section s'est associée à l'A.F.N.E.V. (Association Française de Nage Eau Vive). Cette association nous permet d'être conseillés et nous offre la location des flotteurs « hydrospeed ».

Nous avons participé deux fois, cette année 1983, à la descente de la Cure, dans le Morvan à côté de Dun-les-Places. La participation de la section a été importante, avec dix-sept personnes. Pour beaucoup, ce fut une grande découverte avec d'énormes sensations très vite maîtrisées.

Félicitons nos trois femmes qui ont participé, le coeur un peu serré au début, mais bien conseillées par des spécialistes de l'A.F.N.E.V., qui ont passé facilement le saut des « sept Taureaux » et le « Gouloux ».

REVUE DU CLUB SPORTIF
COMITE D'ETABLISSEMENT